

„Herber Rückschlag“: Reformer reagieren auf Bätzings Rückzug vom Vorsitz der Bischofskonferenz

Fast sechs Jahre lang war der Limburger Bischof Georg Bätzing das Gesicht der katholischen Kirche in Deutschland. Nun gibt er den Vorsitz der Bischofskonferenz überraschend ab.

Von Daniel Wirsching

...

„Wir sind Kirche“: Sein Rückzug werde „den Weg der Kirche in die gesellschaftliche Bedeutungslosigkeit noch beschleunigen“

In einer ersten Reaktion auf die Nachricht erklärte Christian Weisner von der katholischen Reformbewegung „Wir sind Kirche“ auf Anfrage: „Den Verzicht von Bischof Bätzing auf eine zweite Amtszeit bedauere ich außerordentlich. Das ist ein herber Rückschlag für alle anstehenden Reformen in der katholischen Kirche in Deutschland und besonders für die so dringend notwendigen Reformen des Synodalen Weges.“ Und weiter: „Ich fürchte, dies wird den Weg der Kirche in die gesellschaftliche Bedeutungslosigkeit noch beschleunigen.“

<https://www.augsburger-allgemeine.de/politik/bischofskonferenz-baetzing-hoert-auf-nach-intensiven-jahren-113207098>

Zuletzt geändert am 19.01.2026